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PROVINCE DE QUÉBEC 
 
COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
ÉCOLE DE LANDRIENNE 
 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA SESSION ORDINAIRE                                                    
 
DU  17 mars 2010 Session ordinaire du Conseil d’établissement de l’école LANDRIENNE    

tenue dans l’établissement le 17 mars deux mille dix à 19 h 30. 
 
PRÉSENCES :  Mmes Johanne Banville 
   Élaine Caron 
   Nancy Chabot 
   Mélanie Champagne 
   Isabelle Grégoire 
   France Lacroix  
   Nancy Marleau 
                                                     Nathalie Paradis 
      
    
  ABSENT :  Mmes Josée Delisle 
   Claire Perron  
                                                                                
AUSSI PRÉSENTS :  M. Steve Marquis, directeur de l’école 
 
 

  Il est 19 h 30, le quorum est atteint. L’assemblée est 
présidée par madame France Lacroix.                                                                                                                                      

                       
ADOPTION DE   
L’ORDRE  DU JOUR  Mme France Lacroix fait lecture de l’ordre du jour. 
                 
  CE-374-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
  Madame Nancy Chabot, 
 
                                                          QUE, l’ordre du jour de cette réunion soit et est adoptée 
  avec la modification suivante : 7.3 Budget révisé devient 
  8.1. 
       

ADOPTÉE. 
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ADOPTION DU  CE-375-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition 
PROCÈS-VERBAL  de madame Élaine Caron, 
DU 27 JANVIER 2010 
  QUE, le procès-verbal du 27 janvier 2010 soit et est 

adopté : 
   
     
                                                                                      

                                       ADOPTÉE. 
    
 
INTERVENTION DE L’ASSEMBLÉE 
  
  Il n’y a pas eu d’intervention du public. 
 
 
CORRESPONDANCE  Mme France Lacroix fait le résumé de la 

correspondance :  
- Lettre du président du syndicat de l’Ungava et de 

l’Abitibi-Témiscamingue relativement à l’article 19 
       sur le congé d’élève. 
- Défi éditions Les pensées : un livre disponible 

«Capsules d’aide aux parents et aux enfants. 
 
INFORMATION                            
  
 CONVENTION DE GESTION ET BUTS DE LA 

MINISTRE  
 Monsieur Steve informe sur ce sujet en tentant de 

vulgariser les buts de la ministre. 
 Objectif ultime à la CSH : 82 % des élèves qui réussissent 

en secondaire V en 2020, donc augmentation de 12 % sur 
les résultats actuels. Donc, gestion centrée sur les résultats 
et non plus sur les moyens. 

 Il remet une feuille résumant les 5 buts, de même qu’un 
document de travail de la Direction régionale du Bas- 
Saint-Laurent et de la Gaspésie-Île-de-la-Madeleine 
«L’école, j’y tiens!». 

 
 SEMAINE DES ARTS (DU 26 AU 30 AVRIL 2010) 
        
 M. Steve rappelle les dates, l’école de Landrienne 

participera : - danse; -guitare; - chansons sur la lecture, 
Amos Daragon. 

 
 PLATE -BANDE AVANT  
 Madame Céline souhaite que soit rappelé au CE que le 

ménage a été fait l’an dernier. M. Steve remercie le travail 
de madame Jeannine Gagnon. Après discussion, il est 
décidé de faire appel à tous via le calendrier mensuel. 

 
 
 AMÉLIORATION , AMÉNAGEMENT ET 

INVESTISSEMENT     
 M. Steve présente les demandes qu’il a faites au service 

des Ressources matérielles et administratives pour 2010-
2011. 
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APPROBATION 
 
PROGRAMMATION DES 
SORTIES ÉDUCATIVES Monsieur Steve Marquis présente les sorties éducatives 

prévues pour l’année scolaire 2009-2010 : 
 
 - Refuge Pageau le 19 mars pour 1re année 
 
                   CE-376-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

madame Mélanie Champagne, 
 
  QUE, les sorties éducatives 2009-2010 soient adoptées. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
GRILLE MATIÈRES 
 
 Monsieur Steve  présente la grille matières 2010-2011 (9 

jours). 
                                                        
 
                   CE-377-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 

Nathalie Paradis, 
 
  QUE, la grille matière soit adoptée tel que présenté. 
     
 
                                                                                                                                                     ADOPTÉE. 
 
 
BUDGET RÉVISÉ  Reporté à la prochaine rencontre. 
 Monsieur Steve transmettra le budget révisé par courrier 

électronique, les membres auront 1 semaine pour 
transmettre leurs commentaires à madame France. Les 
membres autorisent madame la Présidente à approuver 
ledit budget. 

 
 
 
RAPPORTS (INFORMATION) 
 
COMITÉ DE 
PARENTS (CSH) 
 Madame Mélanie n’est pas allée à la rencontre. 
 
 
O.P.P.  Une invitation sera transmise aux parents pour une 

rencontre post mortem au sujet du souper gastronomique. 
 1er avril : Une activité est prévue pour faire des 

«sculptures» de fruits et légumes au lieu de la dégustation 
de fruits et légumes. L’aide de l’OPP est demandée par 
madame Johanne. L’activité clôturera le mois de 
l’alimentation. 
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CONSEIL DES COMMISSAIRES  Aucune nouvelle. 
 Les procès-verbaux sont disponibles sur le site de la 

commission scolaire.  
 
AFFAIRES NOUVELLES  
 

 

 

DATE ET HEURE PROCHAINE RÉUNION 

                                    

 La prochaine rencontre aura lieu le lundi 3 mai à 19 h 30 
à l’école Notre-Dame-de-Fatima de Landrienne. 

 
 
ÉVALUATION  Bonne rencontre. 
                                 

 
 
LEVÉE DE LA RÉUNION  CE-378-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
                                                                Nathalie Paradis, 
 
  QUE, la réunion soit clôturée. 
 
 
          ADOPTÉE. 
 

 

Il est 20 h 53. 

 

 

 

 

__________________________                                                   ________________________ 

            Secrétaire                                            Présidente 


